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令和５年度 第６回大和町地区小学校再編協議会 議事録 

 

令和５年１２月１４日（木）に大和生涯学習センター大研修室において、第６回大和町

地区小学校再編協議会を開催しました。出席者及び会議の経過並びに結果は次のとおりで

す。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和５年１２月１４日（木） 

      開会 午後７時００分 

閉会 午後８時００分 

 

 

２ 事務局等の出席者 

   教育部長                 武田 真治 

首席指導官                野中 裕二 

学校教育課長               古賀 洋 

学校教育課長補佐             荒巻 良二 

学校教育課長補佐兼施設係長         山田 智大 

学校教育課学校再編推進室長        藤吉 康裕 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係長 江崎 佑美 

   学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 中川 啓輔 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 金子 徳寿 

 

 

３ 出席委員 

   全４８名中４３名（欠席５名） 

 

 

４ 傍聴者 

２名 

 

５ 議事の大要 

室長 

 

 

 

 

ご案内の時刻になりましたので、ただいまより「第６回大和町地区小学校

再編協議会」を始めます。 

会議は事前に配布しております次第に沿って進めてまいりますので、よろ

しくお願いいたします。 

「次第２ 会長あいさつ」に進みます。中村会長よりごあいさつをお願い
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室長 

 

会長 

 

室長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

総務部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

します。 

 

《挨拶》 

 

ありがとうございました。 

それでは、これより「議事」に移りたいと思います。 

協議会設置要綱第７条の規定により、会長が議長を務めることになってお

りますので、ここで進行を交代いたします。中村会長、よろしくお願いいた

します。 

 

それでは、早速ですが、「次第３ 議事」を進めさせていただきます。ス

ムーズに進みますようご協力をお願いします。 

「議事第１号 報告 部会報告について」、各部会の会議について部会長

から報告をお願いします。 

まず総務部会から報告をお願いいたします。 

 

【総務部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）校章デザイン案の選定方法について 

（２）校歌に入れたい言葉の募集について 

（３）閉校記念事業について 

（４）その他（作詞者の選出方法）について 

（５）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）校章デザイン案の選定方法について（詳細は議事第2号） 

・校章デザインの選考については、まず総務部会にて1次選考、2次 

選考を行い、候補を10点以内に絞る。次に再編協議会にて最終選

考を行い、候補を1点に絞る。最後にデザインの補正を行う。 

・1次選考の対象は、寄せられた全ての作品とする。 

・2次選考までの最終選定点数は応募総数次第で変更の可能性がある。 

・デザインの補正は、専門学校、美術教師、デザイナー等へ依頼する。 

（２）校歌に入れたい言葉の募集について（詳細は議事第3号） 

・校歌に入れたい言葉の募集要項を案のとおり決定した。 

・募集期間は11月15日（水）から12月18日（月）まで。 

（３）閉校記念事業について（詳細は議事第４号） 

・閉校記念事業の概要および近隣市の実績について事務局より報告。 

・事業を行う場合は、各校ＰＴＡや区長、公民館長等の有志による 

実行委員会を組織する必要がある。 
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総務部会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

施設通学 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）その他（作詞者の選出方法）について 

・作詞者を選出するにあたり、事務局にて依頼先候補をリストアッ 

プし部会員は、候補に対し作詞を依頼したい順に順位をつける。 

・順位付け後に校歌を制作していただけるか交渉を行う。 

（５）次回の総務部会は、令和6年1月11日（木）開催 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございまし

たら、挙手の上、指名された後に発言をお願いします。 

なお、今後すべての場合において、発言する際は、校区とお名前を述べ

てから発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次に施設通学部会から報告をお願いします。 

 

【施設通学部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）バス乗車に関するアンケートの結果について 

（２）バスの乗車基準について 

（３）歴史的資料等の保存について 

（４）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）バス乗車に関するアンケートの結果について（詳細は議事第５号） 

・アンケートの対象者は、中島校区以外の1～4年生。 

・アンケートの提出件数は292件（提出率95.7％）。 

・スクールバスを希望する児童は237人（81.2％）、希望しない児童 

は52人（17.8％）。 

（２）バスの乗車基準について（詳細は議事第６号） 

・バスの乗車基準について決定。 

・ルートやバス停等については、次回以降に協議予定。 

（３）歴史的資料等の保存について 

・歴史的資料とは、「これまで各校に引き継がれてきた資料や物品」 

のこと。新しい小学校に引き継ぐ資料の選定及び保存方法について 

今後検討する。 

・各小学校が所蔵する資料にどのようなものがあるか調査する。 

（４）次回の施設通学部会は、令和6年1月18日（木）（奇数月第3木曜

日に開催） 
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会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

ＰＴＡ 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございまし

たら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次にＰＴＡ部会から報告をお願いします。 

 

【ＰＴＡ部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）制服の選定について 

（２）陸上記録会等用のユニフォームに係る調査について 

（３）大和中学校PTA規約について 

（４）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）制服の選定について（詳細は議事第7号） 

・各校ＰＴＡ役員等による投票の結果をもとに、「Ｃ：襟あり、チ

ェック柄シングルブレザー（富士ヨット学生服）」の採用を決定

した。 

・採用の理由としては、デザイン性・機能性に優れ、次点（Ｂ：襟あ

り、ダブルブレザー）と比較して価格差が少ないため。 

（２）陸上記録会等用のユニフォームに係る調査について 

・大和町地区６小学校について、陸上記録会等用のユニフォームに係 

る調査を行い、結果を参考に新小学校のユニフォームは新たに作成 

し、そのユニフォーム代はPTA予算で負担することに決定した。 

予算の詳細は次回決定する。 

（３）大和中学校PTA規約について 

・新しいＰＴＡ規約を検討するにあたり参考にする「大和中学校父母 

教師会規約」を確認した。 

（４）次回のPTA部会は、1月25日（木）（奇数月第４木曜日に開催） 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございまし

たら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、「議事第１号 報告 部会報告について」を終わり

ます。 

続きまして、「議事第２号 協議 校章デザイン案の選定方法について」、
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会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、ご意見・ご質問等がありましたら、挙手の上発

言をお願いします。何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第２号 協議 校章デザイン

案の選定方法について」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第２号 協議 校章デザイン案の選定方法に

ついて」は承認されました。 

次の議事に入ります。「議事第３号 報告 校歌に入れたい言葉の募集に

ついて」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がありましたら、挙手の上発言を

お願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次の議事に入ります。「議事第４号 報告 閉校記念

事業について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がありましたら、挙手の上発言を

お願いします。 

 

閉校記念事業に関する補助金について、実行委員会の組織図と規約の他に

何があれば、補助を受けられるのか。 
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事務局 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

補助金の交付規定が未定である。検討し内容が決まり次第お知らせする。 

 

みやま市や筑後市の補助金の額はどれくらいか。 

 

みやま市においては一校あたり５０万円を上限に補助を行った実績があ

る。筑後市においてはみやま市に倣う形での交付基準を考えているとのこと。 

 

他にございませんか。 

ないようですので、次の議事に入ります。「議事第５号 報告 バス乗車

に関するアンケート結果について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご意見や質問等がありましたら、挙手の上

発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次の議事に入ります。「議事第６号 協議 バスの乗

車基準について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご意見や質問等がありましたら、挙手の上

発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第６号 協議 バスの乗車基

準について」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第６号 協議 バスの乗車基準について」は

承認されました。 

次の議事に入ります。「議事第７号 協議 制服の選定について」、事務

局より説明をお願いします。 
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事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

室長 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご意見や質問等がありましたら、挙手の上

発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第７号 協議 制服の選定に

ついて」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第７号 協議 制服の選定について」は承認

されました。 

以上で本日予定されておりました議事については審議を終了いたします。

最後に「その他」で委員の皆さま、事務局から何かありますか。 

 

 校章デザイン案の募集については、来年１月１７日（水）からとしていた

が、１月１日号市報に、校名決定および校章デザイン案公募の案内を乗せる

関係上、応募専用ページでの応募のみ市報の配布と合わせて開始します。 

 

他にございませんか。 

それでは、ないようですので、以上で「次第３ 議事」を終了します。 

続きまして、「次第４ 次回開催日程について」、事務局より提案をお願

いします。 

 

【説明】（偶数月 第２木曜日） 

 

ただいまの提案について、ご質問意見等がございましたら、挙手の上発言

をお願いします。何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。次回の日程は、令和６年２月８日（木）といた

します。それでは、事務局にお返しします。 

 

以上で、本日の全ての日程は終了いたしましたので、これをもちまして第
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６回「大和町地区小学校再編協議会」を閉会します。長時間にわたりお疲れ

様でした。 

 

 


